

# RILIS NASIONAL

## Ketua Persit KCK Dim 0209/LB Hadiri Peringatan HKG PKK ke 52 Tahun 2024

Junaidi - [LABUHANBATU.RILISNASIONAL.COM](http://LABUHANBATU.RILISNASIONAL.COM)

Jun 27, 2024 - 11:24



*Ny Nia Yudy Ardiyan Saputro diabadikan bersama pengurus Persit KCK Dim 0209/LB dan Plt Ketua PKK Labuhanbatu*

LABUHANBATU - Ketua Persit KCK Cab. XXXVI Dim 0209/Labuhanbatu Ny. Nia Yudy Ardiyan Saputro beserta Pengurus Persit KCK Cab. XXXVI Dim 0209/Labuhanbatu menghadiri undangan acara peringatan HKG PKK ke-52 Tahun 2024 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Labuhanbatu jalan WR Supratman Kelurahan Padang Matinggi Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu, pada Selasa kemarin (25/6/2024). Acara Peringatan HKG PKK ke-52 Tahun 2024 mengusung tema “ Bergerak

Bersama PKK Mewujudkan Keluarga Sejahtera Menuju Indonesia Maju ” dengan harapan kegiatan peringatan ini bisa menjadi momentum sebagai refleksi bagi TP PKK Labuhanbatu di semua tingkatan.

Gerakan PKK merupakan mitra pemerintah agar sinergi dan dapat mendukung program pemerintah pusat, pemerintah daerah hingga dalam ruang lingkup keluarga sesuai dengan Permendagri No.369 Tahun 2020 tentang peraturan Presiden No.99 Tahun 2017.

Ny. Nia Yudy Ardiyan Saputro Ketua Persit KCK Cab. XXXVI Dim 0209/Labuhanbatu tidak lupa memberikan ucapan Selamat dan terimakasih atas Peringatan HKG PKK ke-52 Tahun 2024.

"Semoga dengan terselenggaranya acara ini bisa meningkatkan hubungan kerjasama antar instansi demi mendukung dan mewujudkan Indonesia Maju melalui program-program PKK".

"Gerakan PKK adalah Gerakan Nasional dalam membangun masyarakat tumbuh dari bawah yang pengelolaannya dilakukan dari oleh dan untuk masyarakat", ujar Ny Nia Yudy Ardiyan Saputro.

Tampak hadir pada acara Peringatan HKG PKK ke-52 Tahun 2024, Plt. Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd., M.M. dan Plt. Ketua TP. PKK Labuhanbatu Ny. Siti Hajar Sarimpunan Ritonga, para Asisten, Staf Ahli Kepala OPD, Perwakilan Kemenag, Ketua PKK Kecamatan, Ketua PKK Kelurahan, dan para undangan serta beberapa unsur Pejabat terkait.